

LE SAINDOUX

D'après une statistique que nous avons sous les yeux, les stocks de saindoux tant en Europe qu'aux Etats-Unis et à flot étaient au premier jour de ce mois de 284,353 tierces contre 470,393 en 1899, 413,860 en 1898, 577,554 en 1897 et 623,786 en 1896 à la même date du 1er août.

C'est en 1896 alors que les stocks étaient le plus élevé que les saindoux ont été au plus bas prix. Il est à remarquer que les plus bas, comme les plus hauts prix, — ainsi que les marchands peuvent s'en assurer en comparant leurs factures avec les statistiques des stocks — ont été dictés par l'état de ces mêmes stocks.

Il est bon de noter la fermeté du marché de Chicago et le prix très élevé du blé d'Inde qui est le plus haut qu'on ait vu depuis plusieurs années. On fait observer que le Canada n'a pas élevé suffisamment de porcs pour suffire à la demande de saindoux et que les porcs mis sur le marché sont loin d'avoir un excès de graisse. Tous ces faits sembleraient indiquer que les prix des saindoux seront avancés durant les prochains mois.

FRUITS SECS

Figues.—La récolte des figues de Smyrne a bonne apparence tant au point de vue de la qualité que de la quantité. Elle sera meilleure que celle de l'an dernier.

Noix.—La récolte des noix en France est jalouse; en certains endroits, le fruit est très abondant, tandis que dans d'autres les arbres en sont dépourvus. En somme, on compte pour le moment, sur une récolte moyenne. On ne sera fixé que vers le 1er septembre sur les résultats probables. Pour le moment, les noix de *Grenoble* donneront la

plus forte récolte, celles de Marbot seront en moins grande quantité mais uniformes, grosses et d'excellente qualité.

Raisins Sultana.—L'hiver et le printemps ayant eu une excellente température pour la vigne, la récolte semblait devoir être très forte, mais durant ces derniers mois les variations de température, le "péronospore" et autres maladies cryptogamiques l'ont réduite de près de moitié.

La récolte de 1899 avait été de 790,000 quintaux et la récolte nouvelle est estimée actuellement à 410,000 quintaux.

Les maladies de la vigne indiquées plus haut n'ont pas été enrayées et ces chiffres sont sujets à modification.

Les stocks en mains chez les producteurs et les empaqueteurs ne dépassent guère 34,000 quintaux.

LE RAPPORT DES BANQUES

Nous recevons au moment où notre journal est sous presse, le tableau de la situation des banques au 31 juillet.

Nous analyserons ce rapport publié en un supplément de la *Gazette du Canada*, dans notre prochain numéro.

LES JOURNAUX CANADIENS

Les agents de publicité A. McKim et Cie, viennent de publier une liste révisée des journaux canadiens, en supplément à leur catalogue régulier qui paraît deux fois par an. Cette publication a été rendue nécessaire par suite des nombreux changements qui se sont opérés dans la circulation, etc., des journaux de toute la Puissance.

Cette liste révisée contient des renseignements utiles sur les journaux et comme il est publié avec beaucoup de soin, il devrait trouver place dans toutes les maisons faisant de la publicité. Le prix en est de 25cts.

Des vignettes en demi-ton montrent les bureaux de A. McKim & Cie, à Montréal, avec leur nombreux personnel à l'ouvrage.